



Schule + Gebäudewirtschaft, 64629 Heppenheim, Postfach 1107

## An alle Schulen

Telefonzentrale: +49 6252 15-0  
[www.kreis-bergstrasse.de](http://www.kreis-bergstrasse.de)

Ihre Behördennummer  
... einfach ohne Vorwahl

**Ansprechpartner:** Kathrin Kunert

**Postanschrift:**  
64646 Heppenheim, Gräffstraße 5

**Besucheranschrift:**  
64646 Heppenheim, Tiergartenstraße 7a  
Zimmer 315

Durchwahl: +49 6252 15-5307

Telefax: +49 6252 15-5794

**E-Mail:** [Kathrin.Kunert@kreis-bergstrasse.de](mailto:Kathrin.Kunert@kreis-bergstrasse.de)

**Termine nach Vereinbarung**



**Unser Zeichen: L-SG4 ku**

**Datum: 14.05.2020**

## Informationen des Schulträgers zum Schulstart ab dem 18.5. bzw. ab dem 2.6.

Liebe Schulgemeinschaften,

ab dem 18.5. bzw. ab dem 2.6. wird für weitere Klassenstufen der Schulbetrieb wiederaufgenommen.

Als Schulträger haben wir diesen Schulstart gemeinsam mit Ihnen, den Schulleitungen, und dem Staatlichen Schulamt vorbereitet und mit größter Sorgfalt daran gearbeitet, dass ein sicheres Unterrichtsgeschehen möglich ist, auch wenn dieses aufgrund der geltenden Hygieneregeln anders als gewohnt ablaufen muss.

Die Klassensäle wurden durch die Schulen so hergerichtet, dass die Abstandregeln von 1,5 m eingehalten werden. Es stehen Handwaschmöglichkeiten zur Verfügung, damit alle sich regelmäßig die Hände waschen können, wir sorgen für eine regelmäßige gründliche Reinigung aller Räume und vor allem der Kontaktflächen. Verbrauchsmaterialien, wie Seife und Papiertücher, werden ebenfalls regelmäßig kontrolliert und nachgefüllt. Zusätzlich wurden allen Schulen durch das Hessische Kultusministerium Schutzmaterialien zur Verfügung gestellt, weitere Materialien können über das von uns zur Verfügung gestellte Verbrauchsmittelbudget durch die Schulen besorgt bzw. beim Staatlichen Schulamt nachbestellt werden. Auch bei individuellen Anfragen sind wir stets bemüht, die Schulen zu unterstützen.

Genauso wichtig wie unsere Vorkehrungen ist aber das Verhalten jeder einzelnen Person, gewohnte Regeln und Verhaltensweisen müssen unbedingt auch weiterhin beachtet werden.

- Einhaltung der Hygieneregeln (A – Abstand, H- Händewaschen, A – Alltagsmaske bei Bedarf)
- Schüler/innen mit Erkältungssymptomen dürfen nicht in die Schule geschickt werden.
- Alle Schüler/innen werden stärker aufeinander Rücksicht nehmen müssen, während des Unterrichts, in den Pausen und auf dem Schulweg.

- Auch auf dem Schulweg sind die Abstandsregeln zu beachten. Am einfachsten ist das zu Fuß oder beim Fahrradfahren möglich.
- Bei der Fahrt mit den Öffentlichen Verkehrsmitteln kann der Abstand nicht immer eingehalten werden. Deshalb gelten hier spezielle Regeln:
  - Alle Schüler/innen achten darauf, dass der Mindestabstand von 1,5 m nach Möglichkeit eingehalten wird; im Bus, an der Bushaltestelle und auf dem Weg dorthin.
  - Für die Fahrt im Bus ist eine Alltagsmaske zu tragen. Bitte achten Sie auf die richtige Größe für Ihr Kind.
- Sollten Sie Ihr Kind mit dem Auto zur Schule bringen, lassen Sie Ihre Kinder an geeigneten Orten, etwas von der Schule entfernt aussteigen, um den Verkehr in den Schulstraßen nicht noch weiter zu erhöhen.

Bitte besprechen Sie mit Ihren Kindern diese Verhaltensregeln und unterstützen Sie sich gegenseitig bei der Einhaltung. Diese Regeln dienen dem Schutz aller und können Leben retten.

Bei Fragen wenden Sie sich gerne an das von uns eingerichtete Bürgertelefon unter 06252-154244 oder an [team-buerger@kreis-bergstrasse.de](mailto:team-buerger@kreis-bergstrasse.de).

Weitere Informationen, z. B. zu den Betreuungseinrichtungen, finden Sie auf unserer Kreishomepage bei „Coronavirus“ im Bereich „Schule“. Für individuelle Anfragen können die Schulen sich jederzeit an den Eigenbetrieb Schule und Gebäudewirtschaft sowie unsere Stabsstelle Bildung und Pädagogik wenden.

Im Namen meiner Mitarbeiter/innen danke ich allen unseren Kooperationspartnern für die sehr gute und umsichtige Zusammenarbeit! Ich bin sehr stolz Landrat dieses Landkreises zu sein!

Ich sende Ihnen herzliche Grüße,  
bleiben Sie gesund!

Ihr Landrat



Christian Engelhardt  
Landrat des Kreises Bergstraße